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São Caetano vai ganhar 15 
veículos novos para o Programa 
Saúde da Família (PSF). Os no-
vos automóveis serão utilizados 
pelas 23 equipes que percorrem 
os bairros da cidade, atendendo 
moradores em suas residências.
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S.Caetano
O Plenário Tereza Delta, da 

Câmara de São Bernardo, foi 
palco para a sessão solene que 
outorgou o título de Cidadão 
São-bernardense ao empresá-
rio Jorge Marques de Moura, 
fundador da Consladel.
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Região
A 21ª edição da Festa Ita-

liana de São Caetano do Sul 
chegará ao terceiro final de 
semana. A partir das 18 horas, 
a população poderá acompa-
nhar atrações típicas, além do 
melhor da culinária.

ABC vai ganhar 400 câmeras
para monitorar 115 pontos 

Italiana

Prevenção e combate à cri-
minalidade de forma regional 
são a base do Projeto Portais 
Eletrônicos, apresentado du-
rante assembleia mensal de 
prefeitos, na sede do Consór-
cio Intermunicipal. A solução 
integrada de segurança con-
templa as principais saídas dos 
municípios, com 400 câmeras 
de videomonitoramento ins-
taladas em 115 pontos, in-
cluindo as principais entradas 
e saídas das cidades, rodovias 
que cortam a região, além 
das vias de maior impacto na 
circulação de veículos. 

Nos portais virtuais será 
realizada a identificação dos 

veículos que entram e saem da 
malha viária com uso de tecno-
logia aplicada à área de segu-
rança. Através de um software 
específico será feita a análise 
comportamental dessa malha 
viária, captando os diferentes 
perfis: veículos que circulam 
nas cidades para o trabalho, 
passeio e suspeitos de fazerem 
parte da logística do crime. 

O principal objetivo é reduzir 
os casos de furto e roubo de 
veículos e de roubo de cargas, 
uma vez que os portais de video-
monitoramento também farão a 
identificação de placas de carros, 
detectando veículos roubados e 
placas clonadas. Página 4

“Percy Jackson” aposta na ação,
mas se afasta do livro original

Baseado no best-seller de 
Rick Riordan, a segunda parte da 
história de Percy Jackson chega 
às telas. Percy Jackson e o Mar de 

Monstros acompanha a jornada 
épica do filho de Poseidon para 
realizar o seu destino. Ele se une 
aos seus amigos semideuses para 

recuperar o Velocino de Ouro, o 
único artefato com poder para 
proteger tudo o que eles conhe-
cem da destruição. Página 7

Ação foi decidida durante a reunião mensal de prefeitos do Consórcio Intermunicipal do Grande ABC

460
anos

           São Bernardo do Campo comemora mais um aniversário. 
No dia 20, diversos shows fazem a festa da população. Página 6 Igreja Matriz

Nilson Sandre



Lei garantirá matrícula
de irmãos na mesma escola

Líder do Grupo ‘Ação & inclusão’ se filia ao PSDB
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Editorial

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através do

e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

Prefeito, ouvi boatos de que o Tênis Clube de São Caetano do Sul irá fechar as 
portas. É verdade? (Fernando Braga Ribeiro, Bairro Mauá).

   Caro Fernando,
O Tênis Clube funciona em espaço da 

municipalidade. Portanto, como contra-
partida ao município, deveria atender 
gratuitamente as pessoas que queiram 
praticar o tênis, especialmente as crian-
ças. Ocorre que identificamos que esta 
situação (acesso gratuito à modalidade) 
não estava ocorrendo à contento da nossa 

administração, já que o apoio à prática do 
tênis àqueles que não tem condições de 
arcar com mensalidades era muito tími-
do. No entanto, dizer que o espaço será 
fechado não é verdade. O que estamos 
executando é uma reformulação para am-
pliar o acesso gratuito à prática do tênis. 

Um abraço, Paulo Pinheiro.

Investimentos independentes da cor partidária
O noticiário regional destaca, quase que 

diariamente, que as cidades do Grande ABC 
devem receber verbas e investimentos dos 
governos Estadual e Federal. Os recursos 
chegam por meio de emendas de parla-
mentares que representam a região ou 
convênios celebrados diretamente com as 
Prefeituras. Áreas como saúde, transporte, 
mobilidade urbana e infraestrutura são as 
que têm recebido maior atenção.

Os números são consideráveis e de-
monstram o interesse das demais ins-
tâncias federativas - e dos políticos, em 
particular - em ampliar a participação 
na região, considerada estratégica para 
qualquer pretensão política. Não há nada 
de errado que as verbas cheguem com 
“segundas intenções”, mesmo porque é 
uma aposta de risco, pois pode não render 
nenhum dividendo para o agente político 
que “viabiliza” a sua liberação.

Para a população, o importante é que 
esses recursos sejam investidos da forma 

correta e tragam benefícios para as cidades 
e seus moradores. E, nesses casos, vale a 
máxima popular de que “todo dinheiro é 
bem vindo”, afinal as administrações mu-
nicipais não estão em condições de recusar 
nenhum tipo de investimento.

Por isso, é imprescindível que os 
gestores públicos da região trabalhem 
unidos para obter mais recursos, o que 
vem acontecendo este ano, por meio das 
reuniões do Consórcio Intermunicipal. As 
propostas feitas em conjunto têm conse-
guido “sensibilizar” políticos, secretários 
de Estado e, até mesmo, Ministros do 
Governo Federal. Essa parece ser uma 
fórmula que está dando certo.

Mas é preciso estar sempre alerta para 
que questões partidárias e o - sempre ele 
- calendário eleitoral não prejudiquem o 
bom andamento dos projetos aprovados 
ou já encaminhados. Esta semana, a luz 
amarela acendeu na Câmara Municipal 
de São Caetano do Sul, durante a votação 

do projeto que permitirá a passagem da 
Linha 18 - Bronze do Metrô pela cidade. 

O debate fugiu - e muito - da real 
importância da obra, e descambou para 
as discussões de ordem partidária. Ino-
portuno é o mínimo que se pode dizer 
sobre o comportamento de um vereador 
que utiliza a Tribuna para questionar um 
investimento que, se vier, irá beneficiar ao 
menos três cidades da região, comandadas 
por diferentes partidos. Perdeu uma grande 
oportunidade de ficar quieto.

Muito melhor seria se a disputa fosse 
para ver qual político ou partido consegue 
trazer mais recursos para a região. Essa, 
sim, seria uma forma de “mostrar serviço” 
para a população, que está pouco se im-
portando com a cor partidária, desde que 
efetivamente os moradores do Grande 
ABC possam ser beneficiados.

Só para lembrar a “voz das ruas”: mais 
investimentos públicos, menos partidos 
políticos. Tá dado o recado.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

TURBUlêNCia
Para quem gosta de ver 

“o circo pegar fogo”, a sessão 
na Câmara de São Caetano 
do Sul, na última terça-feira, 
foi “um prato cheio”. Clima 
tenso, críticas ao secretaria-
do e troca de farpas entre 
os vereadores elevaram o 
tom das discussões. O líder 
do Governo, Jorge Salgado 
(PTB), chamou à atenção 
de alguns vereadores que, 
segundo ele, ficam fazendo 
o jogo do “bate e assopra”. 
Salgado cobrou um posi-
cionamento mais claro dos 
colegas que afirmam ser da 
base de sustentação, mas, 
durante as sessões, criti-
cam o Governo. Os debates 
acalorados da última sessão 
terão desdobramentos nos 
próximos dias. Uma reunião, 
com todos os vereadores, foi 
convocada pelo Executivo com 
o objetivo de aparar as arestas.

FORa dO deBaTe
O projeto que gerou mais 

discussões na Câmara de São 
Caetano do Sul, na última 
sessão, foi o que autoriza o 
Governo a adquirir um ter-
reno no Bairro Santa Paula 
para construção de uma nova 
escola. Alguns parlamentares 
cobraram explicações mais 
detalhadas sobre a proposta. 
O fato curioso é que, em meio 
aos debates que envolve-
ram diversos parlamentares, 
nenhuma manifestação da 
vereadora Magali Selva Pinto 
(PSD), que é educadora e foi 
secretária de educação da ci-
dade até o final de 2012. Com 
sua experiência, poderia ter 
“colaborado” para a melhor 
compreensão da proposta. 
Perdeu uma boa oportuni-
dade de mostrar todo o seu 
conhecimento na área.

JORNal
As assessorias dos ve-

readores Roberto do Proerd 
(PMDB) e Marcel Munhoz 
(PPS) produziram boletins 
informativos com prestação 
de contas referentes ao pri-
meiro semestre de trabalho 
no Legislativo. Ambos estão 
no primeiro mandato na 
Câmara de São Caetano do 
Sul. As principais propostas 
feitas pelos parlamentares, 
no período, fazem parte das 
publicações, que contam 
com apresentações gráficas 
distintas. Quanto ao conteú-
do, cabe aos eleitores avalia-
rem a atuação de cada um.

ViSiTa
O presidente do PEN – 

Partido Ecológico Nacional, 
de São Caetano do Sul, o 
ex-vereador Gilberto Costa, 
visitou a redação do Jornal 
da Região, na última sema-
na. Costa falou de política 
regional, do trabalho que 
vem fazendo para fortalecer 
a legenda no ABC e da sua 
pré-candidatura a deputado. 
Ele destacou seu “patrimônio 
eleitoral” para conquistar 
uma cadeira na Assembleia 
Legislativa ou, até mesmo, 
na Câmara Federal. Lembrou 
que é o vereador mais votado 
na história de São Caetano 
do Sul e, proporcionalmente, 
o de maior votação no país.

FaíSCa
Não convidem para a 

mesma mesa os vereadores 
Sidão da Padaria (PSB) e 
Éder Xavier (PCdoB), ambos 
de São Caetano do Sul. A 
relação entre os dois parece 
que azedou de vez. Nos bas-
tidores comenta-se que as 
discussões já extrapolaram 
os limites do debate político. 
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A Câmara de São Caetano 
aprovou, em segundo turno, o 
projeto de lei do vereador Paulo 
Bottura (PTB), que garante a 
matrícula de irmãos no mesmo 
estabelecimento escolar da rede 
municipal, desde que a institui-
ção ofereça turmas no mesmo 
nível educacional. A matéria 
estava na pauta da 22ª Sessão Or-
dinária, de terça-feira (13/8). Na 
ocasião, foi apresentada e apro-
vada emenda única ao projeto, 
que segue agora para a Comissão 
de Justiça e Redação da Câmara 
para receber a redação final.

Juliana Teixeira, represen-
tante do grupo Ação & inclu-
são, que defende as causas e 
os direitos das pessoas com 
deficiências e idosos, se filiou 
ao PSDB de São Caetano do 
Sul em encontro realizado na 
quarta-feira, 14 de agosto.

Com total apoio, Juliana 
Teixeira irá implantar no partido 
um grupo de estudos com o ob-
jetivo de desenvolver projetos 
e soluções para os problemas 
enfrentados pelo público com 

deficiência e idosos da cidade.
O grupo Ação & inclusão foi 

idealizado em março de 2012, 
por profissionais de diversas 
áreas comprometidos em de-
fender as causas e os direitos 
das pessoas com deficiência 
e dos idosos de São Caetano 
do Sul, entre eles, advogados, 
assistentes sociais, gestores 
públicos, psicopedagogos, de-
ficientes físicos, pedagogas, 
que enfrentam diariamente as 
dificuldades desse público.

O vice-prefeito de São Bernardo do Campo, Frank Aguiar, rece-
beu a visita da cúpula do Partido Ecológico Nacional (PEN). Durante 
a conversa, foi convidado a ingressar na sigla. Educado, Frank 
agradeceu o convite, porém, está de malas prontas para o PMDB.

eNCONTRO

Arquivo

TIRAGEM CERTIFICADA
PELA GRÁFICA

Vereador Beto Vidoski e Juliana Teixeira

Bottura: economia de tempo e redução na verba para transporte

Divulgação

O prefeito de São Caetano do Sul, Paulo Pinheiro, e o che-
fe de Gabinete da Prefeitura, Eduardo Casonato, estiveram 
reunidos com representantes de escolas, entidades religiosas 
e associações dos bairros Cerâmica e Oswaldo Cruz, na tarde 
desta quarta-feira (17/7), no Palácio da Cerâmica, sede do 
Governo Municipal sancaetanense.

Na reunião, os representantes apontaram necessidades 
de reformas e reparos nas instituições escolares, bem como 
reivindicaram reforço no policiamento escolar, melhorias na 
sinalização das vias e poda de árvores.
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Programa Saúde da Família de
São Caetano ganha 15 novos veículos

Entrega das unidades será feita nesta sexta-feira, em frente à Câmara Municipal
PMSCS

PSF sancaetanense ganha veículos para melhorar o atendimento à população

Nesta quarta-feira (14/8), 
os frequentadores dos Cen-
tros Integrados de Saúde e 
Educação (CISEs) da Terceira 
Idade de São Caetano do Sul 
tiveram a oportunidade de 
conhecer a Pinacoteca do Es-
tado de São Paulo, localizada 
na capital paulista.

Durante o passeio a um 
dos principais centros de arte 
do País, os alunos apreciaram 
obras de artistas como Almei-
da Júnior e participaram de 
debates acerca do conteúdo 
exposto. Por fim, cada visi-
tante teve a oportunidade 
de preparar uma obra de arte 
em papel, com recortes, dese-
nhos e carimbos, com direito 
a uma breve apresentação.

Centro Digital 
abre inscrições 
para oficinas

Terceira Idade 
visita a

Pinacoteca
do Estado

A Prefeitura de São Caeta-
no do Sul entrega hoje, às 11 
horas, em cerimônia em frente 
ao prédio da Câmara Municipal 
(Avenida Goiás, 600, Centro), 15 
veículos novos para o Progra-
ma Saúde da Família (PSF) da 
Secretaria de Saúde. Os novos 
automóveis serão utilizados 
pelas 23 equipes que percorrem 
os bairros da cidade, atendendo 
moradores em suas residências.

Os carros, devidamente iden-
tificados, foram adquiridos por 
meio de repasse de verba a São 
Caetano pelo Governo Federal, 
dinheiro que já estava previsto 
para chegar à cidade desde o 
início do ano. “Os deslocamen-
tos e as visitações às residências 
melhorarão. E também teremos 
a oportunidade de remanejar 
alguns veículos que estavam 
com a Secretaria de Saúde a 
outros setores da Prefeitura, 
sempre com vistas a aprimorar 
os serviços oferecidos à popula-
ção”, explica Sallum Kalil Neto, 

secretário de Saúde.
Programa - Desde o princí-

pio de 2013, a Administração 
promove a reorganização do 
PSF, que trouxe novidades como 
a adoção de um auditor ao Pro-
grama, que concentra seus es-
forços em verificar o andamento 
dos trabalhos e procedimentos 
realizados pelas equipes nos 15 
bairros da cidade.

NaSF - O Núcleo de Apoio 
à Saúde da Família (NASF) Dr. 
Rudolph Kraus Junior, que está 
situado na esquina da Rua Bahia 
com a Giusepe Carnevalle, anexo 
à Unidade Básica de Saúde (UBS) 
Ângelo Antenor Zambom, no 
Bairro Boa Vista, é a sede ad-
ministrativa do PSF. No local, os 
agentes do Programa Saúde da 
Família participam de reuniões e 
são instruídos para promover as 
atividades junto à população (psi-
quiatra, psicólogo, fonoaudiólogo, 
farmacêutico, fisioterapeuta, 
profissional da educação física e 
assistente social atuam no NASF).

Moradores do Bairro São José
aprovam Prefeitura Perto de Você

Com o objetivo de aproximar 
a Prefeitura de São Caetano e os 
serviços públicos da população, 
o programa Prefeitura Perto de 
Você chegou à sua terceira edição 
no sábado (10/8). Realizado no 
Bosque do Povo e contemplando 
os moradores do Bairro São José, 
o evento contou com a participa-
ção maciça dos munícipes, que, 
na ocasião, puderam acessar di-
versos serviços municipais como 
dar entrada em documentos e 
utilizar serviços de Saúde.

Com seu gabinete presente 
no local e atendendo à popu-
lação, o prefeito Paulo Pinheiro 
destacou a importância da pro-

ximidade do poder público junto 
aos diversos bairros da cidade. 
“Cada edição que fazemos o 
povo está mais presente. Fico 
contente com a participação 
popular e é uma marca de minha 
gestão essa relação próxima e 
humana com as pessoas. Saindo 
às ruas eu e minha equipe con-
seguimos ouvir as necessidades 
e trabalhar nas benfeitorias para 
o município “disse.

Sugerindo melhorias e obras 
de pavimentação ao prefeito, 
Eliseu de Barros elogiou a rea-
lização do evento. “É muito boa 
esta atitude. Os governantes 
nunca devem esquecer os mu-

nícipes e sempre buscar ações 
para nossos anseios, como São 
Caetano faz agora”, disse.

A aprovação do evento foi 
compartilhada por Viviane Apa-
recida, que levou seu filho Sér-
gio para avaliação gratuita na 
Unidade Odontológica Móvel 
presente no local. Além de ter 
sua saúde bucal avaliada e enca-
minhamento, a criança também 
recebeu uma escova de dentes 
e dicas de escovação. “Facilita 
muito a nossa vida essas ações 
da Prefeitura, pois como eu e 
meu marido trabalhamos o dia 
todo acabamos não tendo tem-
po para marcar consultas”, disse.

Conta mensal do DAE 
está de cara nova

Fatura da autarquia teve visual e informações atualizadas A terceira edição do programa levou moradores do Bairro São José para o Bosque do Povo

Divulgação/DAE Eric Romero/PMSCS

O Centro Digital de São 
Caetano do Sul abriu, nesta 
semana, inscrições para as ofi-
cinas gratuitas que oferecerá 
em setembro para estudantes 
da Educação Infantil, Ensino 
Fundamental e Médio de es-
colas sancaetanenses, públicas 
e particulares, e também para 
adultos, munícipes ou comer-
ciantes da cidade. Os interes-
sados devem se inscrever até o 
dia 30 de agosto, diretamente 
na secretaria do Centro Digital 
(Avenida Goiás, 950, no Bairro 
Santa Paula), das 9 às 17 horas 
– nos cursos para munícipes, 
é preciso levar a cópia do 
comprovante de residência. As 
vagas são limitadas.

Outras informações sobre 
dias e horários podem ser ob-
tidas pelos telefones 4226-
2245/4224-1299 ou no site do 
jornal (www.jregiao.com.br).

Temos Convênio
com a ARESM

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842

Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

aTeNdiMeNTO
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

Com estacionamento 
para clientes





A conta de água e esgoto está 
de cara nova. O Departamento de 
Água e Esgoto (DAE) colocou em 
circulação, neste mês, a atualiza-
ção visual e das informações téc-
nicas, comerciais e institucionais 
da fatura, que é impressa no ato 
pelos agentes da autarquia após 
a realização da leitura.

Os dados estão dispostos 
de maneira mais organizada e 
amigável. Na parte da frente, 
receberam destaque os canais de 
atendimento ao público, como a 
Central de Emergência 24h, ser-
viço de informações, solicitações 
e reclamações, posto do DAE no 
Atende Fácil e coleta seletiva, 

além das redes sociais e site.
Os campos de cobrança e 

controle foram mantidos nos 
mesmos locais anteriores, como 
valor, volume gasto, tarifas de 
água, esgoto e serviços requeri-
dos, datas do vencimento e da 
próxima medição, notificação/
reaviso de contas vencidas, além 
do Código DAE, roteiro, número 
do hidrômetro e categoria (Resi-
dencial, Comercial e Industrial).

No verso, os munícipes po-
derão ter mais esclarecimentos 
sobre os principais parâmetros de 
qualidade da água para consumo 
humano e limites estabelecidos 
pelo Ministério da Saúde.
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dilma responde
Wander Cesar Ferreira, 50 anos, moto-

rista em Betim (MG) – Ouvi a senhora falar 
sobre a intenção de investir em mobilidade 
urbana até  R$ 50 bilhões. Em Betim, esta-
mos há 30 anos aguardando a extensão do 
metrô. Hoje, pagamos R$ 4,20 para irmos 
até Belo Horizonte e atrasamos sempre que 
a BR-381 está congestionada.

Presidenta – Wander, já estão em estudos, 
no âmbito do PAC 2 – Mobilidade Grandes Cida-
des, investimentos para a Rede Metroviária de 
Belo Horizonte, que beneficiará os moradores 
de Betim. As obras em estudo estão orçadas em 
R$ 2,92 bilhões, dos quais R$ 1,75 bilhão deverá 
ser fornecido pelo governo federal (R$ 1 bilhão 
do Orçamento Geral da União e R$ 750 mil em 
financiamento). Os recursos destinam-se às 
linhas 1, 2 e 3, e já há contrato para a União 
repassar R$ 13,5 milhões ao governo estadual 
para a produção dos projetos de engenharia do 
trecho Novo Eldorado-Betim. Hoje investimos, 
junto com Estados e municípios, perto de R$ 
90 bilhões em mobilidade urbana, que serão 
acrescidos destes R$ 50 bilhões que você citou, 
em metrôs, VLTs, uma espécie de metrô de 
superfície, e também em corredores de ônibus, 
os chamados BRTs. Já estamos conversando 

com governadores e prefeitos de capitais para 
definir os projetos prioritários. Também redu-
zimos impostos, fato que ajudou a diminuir as 
tarifas em diversas cidades. Com a ajuda dos 
governadores e prefeitos, Wander, nós quere-
mos melhorar a qualidade na vida nas cidades, 
e isso exige transporte coletivo confortável, 
rápido, seguro e com preço justo para todos.

Presidenta, o governo busca aumentar 
o número de médicos e melhorar o atendi-
mento no SUS. Mas o que está sendo feito 
para garantir o acesso da população aos 
medicamentos? (*)

Resposta - Todo brasileiro deve ter 
acesso ao tratamento que precisar, inde-
pendentemente da sua renda ou condição 
social. Para isso, cada município recebe 
auxilio para a compra de medicamentos 
entregues nas Unidades Básicas de Saúde. 
No entanto, para ampliarmos o acesso de 
todos aos medicamentos gratuitos, temos 
programas como o Aqui Tem Farmácia Po-
pular e o Saúde Não Tem Preço, nos quais 
investimos R$ 11 bilhões anualmente. O 
Saúde Não Tem Preço distribui gratuita-
mente no Farmácia Popular remédios para 

combater hipertensão, diabetes, asma ou 
bronquite, e já beneficiou 16,4 milhões de 
pessoas. No caso da asma, principal causa 
de internação de crianças até cinco anos 
de idade no SUS, em um ano foram benefi-
ciadas 781 mil pessoas, com redução de 20 
mil internações causadas pela doença, uma 
queda de 16%. Para retirar o medicamento 
de graça nas farmácias da rede Aqui Tem 
Farmácia Popular, o paciente deve apresen-
tar a identidade, o CPF e uma receita médica 
dentro do prazo de validade, assinada por 
médico do SUS ou por um médico particular. 
A rede já conta com 26 mil farmácias em 
quase 4 mil municípios, dos quais 1.300 
são prioritários para o Programa Brasil Sem 
Miséria. Além dos medicamentos de graça 
para asma, hipertensão e diabetes, o Far-
mácia Popular oferece remédios com 90% 
de desconto para o controle do colesterol, 
glaucoma, rinite, osteoporose e doença de 
Parkinson, além de anticoncepcional e fral-
das geriátricas. Também ampliamos os tipos 
de medicamentos gratuitos distribuídos 
nos hospitais e postos de saúde – de 550 
para 800 – para combater câncer, hepatite, 
reumatismo, hemofilia, aids, entre outros. 

Alguns medicamentos distribuídos de graça 
custam até R$ 20 mil reais a dose mensal. 
Para garantir o acesso a todos que precisam, 
investimos em parcerias com laboratórios 
privados para desenvolver vacinas e remé-
dios destinados ao SUS, com transferência 
de tecnologia para laboratórios públicos. 
Nesta terça-feira, por exemplo, inaugura-
mos em Itapira (SP) a nova unidade de uma 
fábrica que produzirá remédios para o trata-
mento do câncer, construída numa parceria 
da iniciativa privada e com financiamento 
do BNDES e da FINEP, a Financiadora de 
Projetos de Pesquisa. No caso do combate 
ao vírus HPV, causador de 90% dos casos de 
câncer de colo de útero no Brasil, fizemos 
uma parceria para fabricar a vacina no Brasil 
e baixamos o preço de cada dose para R$ 30, 
o menor do mundo. Com isso, vamos conse-
guir imunizar mais de 3 milhões de meninas 
de 10 e 11 anos, em 2014. Nós queremos 
ver todo mundo vivendo bem, com saúde, 
ajudando o Brasil a  se tornar um lugar cada 
vez melhor para se viver.

(*) Esta pergunta, que precede a Mensa-
gem, foi formulada pela Secretaria de Impren-
sa para melhor entendimento do conteúdo.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

ABC vai ganhar 400 câmeras para
monitorar 115 pontos estratégicos
Proposta apresentada a prefeitos contempla monitoramento nas divisas das sete cidades

Rápidas

O Teatro Municipal de 
Santo André recebe a edu-
cadora e professora Marga-
reth Rago no dia 24 (sába-
do), às 14h, que realizará 
uma palestra nomeada “A 
Feminização da Cultura”. 
Ela falará sobre as conquis-
tas das mulheres em vários 
aspectos, até mesmo na 
discussão de assuntos con-
troversos, como o aborto, a 
prostituição, a maternidade 
e a sexualidade femini-
na, explicando também a 
ampliação da participação 
feminina nos espaços públi-
cos da sociedade. O Teatro 
Municipal fica na Praça IV 
Centenário, s/nº, Centro. 
Mais informações no tele-
fone: 4433-0765.

As unidades do Colé-
gio Singular participarão no 
próximo dia 1º de setembro 
(domingo) a partir das 13 
horas, da Maratona Enem 
2013. A atividade visa treinar 
e preparar estudantes da 
rede pública e particular para 
o exame oficial.

No ABC, a atividade 
acontecerá nas unidades do 
Singular Santo André (Rua 
Álvares de Azevedo, 222), 
São Bernardo (Rua Dr. Baeta 
Neves, 123) e São Caetano 
(Rua Santa Rosa, 305). As 
inscrições são gratuitas e já 
podem ser realizadas por 
meio do portal do Singular 
( www.singular.com.br ) até 
o dia 23 de agosto. Mais 
informações pelo telefone 
(11) 4990-2000. 

Prevenção e combate à cri-
minalidade de forma regional 
são a base do Projeto Portais 
Eletrônicos, apresentado duran-
te assembleia mensal de prefei-
tos, na sede do Consórcio Inter-
municipal. A solução integrada 
de segurança contempla as 
principais saídas dos municípios, 
com 400 câmeras de videomo-
nitoramento instaladas em 115 
pontos, incluindo as principais 
entradas e saídas das cidades, 
rodovias que cortam a região, 
além das vias de maior impacto 
na circulação de veículos. 

Nos portais virtuais será 
realizada a identificação dos 
veículos que entram e saem da 
malha viária com uso de tecno-
logia aplicada à área de segu-
rança. Através de um software 
específico será feita a análise 
comportamental dessa malha 
viária, captando os diferentes 
perfis: veículos que circulam 
nas cidades para o trabalho, 
passeio e suspeitos de fazerem 
parte da logística do crime. 

O principal objetivo é redu-
zir os casos de furto e roubo de 
veículos e de roubo de cargas, 
uma vez que os portais de 

videomonitoramento também 
farão a identificação de placas 
de carros, detectando veículos 
roubados e placas clonadas. 
Entre os pontos que devem 
receber os portais estão a re-
gião de Piraporinha (Diadema/
São Bernardo do Campo), a Av. 
Pereira Barreto (São Bernardo/
Santo André), a Avenida Lions, 
o Corredor ABD, a Estrada dos 
Alvarengas, na divisa com São 
Paulo, e as rodovias Anchieta, 
Imigrantes e Índio Tibiriçá, além 
do Rodoanel Mário Covas.

“O projeto com certeza vai 
reduzir a curto e médio prazo 
os índices de furto e roubo de 
veículos da região, além de 
auxiliar na prevenção de outros 
crimes”, disse o coordenador 
do GT Segurança Pública, Be-
nedito Mariano.

A assembleia autorizou o 
GT e a Secretaria Executiva do 
Consórcio a darem continuida-
de ao projeto, principalmente 
na busca por parcerias com a 
União e o Governo do Estado. 
O projeto já havia sido dis-
cutido durante encontro dos 
prefeitos com o secretário 
estadual de Segurança Pública, 

Avenida Goiás - Câmeras de monitoramento estarão nas principais vias

Fernando Grella Vieira, no dia 
18 de julho. Na ocasião, Grella 
assumiu o compromisso de 
parceria para sua viabilização. 
A reivindicação também havia 
sido entregue, em setembro 
de 2011, durante visita ao Con-
sórcio do Ministro da Justiça, 

José Eduardo Cardozo, dentro 
da pauta regional prioritária. 

A estimativa de investimen-
tos chega a R$ 24 milhões, mas 
o GT Segurança também inicia-
rá, em agosto, levantamento da 
rede de fibra ótica já instalada 
na região, o que baratearia o 

sistema, podendo reduzir os 
custos para R$ 17 milhões. 
A previsão é que o projeto e 
o Termo de Referência para 
licitação estejam prontos até 
setembro, sendo formalmente 
apresentados em outubro para 
os governos federal e estadual. 

Empresário Jorge Moura é o mais 
novo Cidadão São-bernardense

O Plenário Tereza Delta, da 
Câmara de São Bernardo, foi 
palco na segunda-feira (12) para 
a sessão solene que outorgou 
o título de Cidadão São-ber-
nardense ao empresário Jorge 
Marques de Moura, fundador 
da Consladel, que tem forte 
atuação na região e em outras 
13 cidades brasileiras. A iniciati-
va foi do vereador Tião Mateus 
(PT), presidente do Legislativo 
de São Bernardo.

Tião Mateus iniciou o seu 
discurso destacando o perfil em-

presarial do homenageado, além 
de destacar a sua iniciativa com 
o lado social. “O Jorginho é um 
grande amigo e um ser humano 
fora de série. Basta ver que a sua 
empresa tem forte ligação social 
com a comunidade que fica no 
entorno de sua empresa”, disse. 
Ao comentar sobre o homena-
geado, Tião Mateus se disse or-
gulhoso por ter proposto o título 
de cidadania para o mais novo 
batateiro (como são conhecidos 
os moradores de São Bernardo).

A filha do homenageado, 

Gisele Moura, foi a responsável 
para prestar uma homenagem ao 
pai. Sem esconder a emoção, foi 
às lágrimas e evidenciou que Jor-
ginho, mais do que um empresá-
rio de sucesso, também foi muito 
presente na manutenção da 
família e na educação das filhas. 
“Além de se desdobrar entre as 
atividades empresariais e sociais, 
o meu pai sempre esteve presen-
te, nos ajudando e, inclusive na 
saída da nossa adolescência, nos  
apontando o melhor caminho”, 
recordou Gisele. 

Gustavo Borges abre 
congresso universitário 

Mauricio Mindrisz, Gustavo Borges e Dr. Adilson Casemiro Pires Homenagem foi realizada na Câmara de São Bernardo do Campo

Divulgação Du Merlino/PMSCS

Alunos da Faculdade de Me-
dicina da Fundação do ABC or-
ganizam até 17 de agosto a 38ª 
edição do Comuabc - Congresso 
Médico Universitário do ABC, con-
siderado o maior do gênero no 
país. O evento tem como objetivo 
complementar a formação aca-
dêmica e desenvolver a pesquisa 
científica na graduação. A soleni-
dade de abertura, dia 12, reuniu 
autoridades regionais no prédio 
CEPES do campus universitário. 
A ocasião foi marcada pela pales-
tra “Atitude de Campeão”, com 

Gustavo Borges – um dos maiores 
nomes da natação mundial.

A abertura também contou 
com sessão de autógrafos do Dr. 
Auro del Giglio pelo livro recém-
-lançado “Sofrimento como Sín-
tese”. Professor titular de Onco-
logia e Hematologia da FMABC, o 
autor apresenta sistemática para 
abordagem humanizada do pa-
ciente pelo médico, reforçando a 
importância do aconselhamento 
e do uso do efeito placebo da 
relação médico-paciente em 
benefício do próprio doente.

Conquista das 
mulheres é tema 

de palestra

Singular inicia 
inscrições para 

a Maratona 
ENEM 2013
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Prefeitura de São Caetano eleva abono 
de professores para até R$ 1.000

Vereadores aprovaram o projeto na sessão da última terça-feira

A General Motors do Bra-
sil realiza até o próximo dia 6 
de setembro, o programa de 
estágio para o ano de 2014. 
Serão escolhidos candidatos 
para 15 áreas profissionais 
que, para serem elegíveis, 
deverão concluir o curso 
universitário em dezembro 
de 2014, julho de 2015 ou 
dezembro de 2015. Para par-
ticipar do programa de es-
tágio General Motors 2014, 
o candidato deve acessar o 
link www.chevrolet.com.br, 
buscando a seção “Universo 
Chevrolet” / “Sobre a GM” / 
“Trabalhe Conosco” - Progra-
ma de Estágio 2014.

A Secretaria Municipal de 
Comunicação Social de São 
Caetano do Sul inaugurou uma 
nova forma de comunicação 
direta com os servidores da 
cidade: o boletim eletrônico 
ComunicaNEWS, que semanal-
mente vai levar as informações 
mais relevantes da administra-
ção pública aos profissionais 
responsáveis por oferecer bons 
serviços públicos à população 
sancaetanense.

“O ComunicaNEWS é uma 
ferramenta importante de 
divulgação das ações da ad-
ministração. Os servidores, 
especialmente os que têm 
contato direto com os mo-
radores, precisam estar bem 
informados sobre os principais 
atos da Prefeitura para esclare-
cer possíveis dúvidas e prestar 
esclarecimentos”, explicou o 
secretário de Comunicação, 
Fernando Scarmelloti.

O boletim eletrônico tam-
bém possui a vantagem de 
não apresentar custos para 
sua produção e distribuição. 
Os servidores públicos que 
ainda não recebem o Comuni-
caNEWS podem solicitar a in-
clusão pelo e-mail imprensa@
saocaetaondosul.sp.gov.br.

A cidade será palco da 
Marcha para Jesus neste do-
mingo (18/8), a partir das 9 
horas, com início na Avenida 
Walter Thomé, em frente ao 
estádio municipal Anacleto 
Campanella. A celebração re-
ligiosa faz parte do calendário 
de festejos pelos 136 anos de 
fundação da cidade e vai per-
correr diversas ruas e avenidas 
sancaetanenses – em julho, o 
calendário oficial de festejos 
prestigiou os fiéis evangélicos 
com o Culto Evangélico de Ani-
versário da Cidade, realizado 
na Câmara Municipal.

GM seleciona 
estagiários 
para 2014

Servidores
ganham

boletim de
comunicação

Marcha para 
Jesus será

no domingo

O prefeito Paulo Pinheiro, 
sancionou na quarta-feira (14/8) 
a lei que aumenta novamente o 
abono concedido aos professo-
res, diretores e demais servidores 
da Educação da cidade – em 
março a atual administração 
havia reajustado o valor do bô-
nus concedido aos educadores 
e também incluído uma parcela 
extra ao benefício, passando de 
nove para dez. Agora, com o novo 
aumento, o abono chegou a até 
R$ 1.000 mensais e será pago re-

troativamente ao mês de agosto.
“É nosso compromisso que 

os educadores sancaetanenses 
sejam valorizados, que tenham 
rendimentos dignos para pode-
rem desempenhar bem seu tra-
balho em prol das crianças e jo-
vens de nossa cidade”, destaca o 
prefeito Paulo Pinheiro. “Mesmo 
com as dificuldades financeiras 
da Prefeitura encontramos esta 
forma de prestigiar a Educação, 
que é fundamental para que São 
Caetano continue sendo a cida-

de de melhor desenvolvimento 
humano do Brasil”. A nova lei 
do abono garante aumento 
significativo para todos os pro-
fissionais da área. Os diretores 
de unidades de ensino passarão 
a receber abono de R$ 1.000, 
enquanto em 2012 o valor era de 
R$ 600. Para os coordenadores 
pedagógicos, coordenadores de 
eventos, assistentes de direção 
e orientadores educacionais o 
valor passa dos R$ 550 pagos 
no ano passado para R$ 1.000.

Na Educação Infantil e Ensino 
Fundamental Nível I, o abono 
dos professores também foi 
reajustado para R$ 1.000. Já para 
professores Nível II, o aumento 
é escalonado e vai praticamente 
dobrar para todos os níveis, em 
comparação ao índice adotado 
neste ano pela administração 
Paulo Pinheiro. Para quem dá até 
sete aulas por semana, o abono 
vai de R$ 100 para R$ 200; de 
oito a 14 aulas, R$ 500; de 15 a 
19, R$ 800; de 20 a 24, R$ 1.000; 

e acima de 25, R$ 1.000.
inclusão - A administração 

incluiu neste ano os educadores 
da Escola Municipal de Idiomas 
e da Escola Municipal de Infor-
mática na lista de beneficiados 
com o abono. Com o reajuste, os 
técnicos de apoio da Fundação 
Municipal Anne Sullivan (fonoau-
diólogos, psicólogos, assistentes 
sociais, fisioterapeutas e terapeu-
tas ocupacionais) também rece-
berão um abono maior, passando 
de R$ 500 para R$ 1.000.
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Shows pelos 460 anos serão em espaço de 
eventos atrás do Ginásio Poliesportivo

Espetáculos acontecem de 17 a 20 de agosto e integram calendário de festejos
O espaço de eventos atrás 

do Ginásio Poliesportivo será o 
palco dos shows de aniversário 
em comemoração aos 460 anos 
de São Bernardo do Campo. O 
local proporciona conforto e 
segurança para os artistas e mu-
nícipes que vão curtir a festa.

No dia 17, a partir das 
11h20, o som do rock pesado fi-
cará por conta de bandas como 
Eyes of Beyond, Necromesis, 
Guillotine, Souldier, Woslom e 
o encerramento com o grupo 
Ação Direta.

No dia seguinte (18), a partir 
das 11h, é a vez dos fãs do rap 
curtirem a abertura com o rap-
per Dexter e os shows de Yzalú,  
Alquimistas, Ordem Própria, 
Tribunal Popular, Ndee Naldi-
nho e, na sequência, o grupo 
Realidade Cruel.

Na segunda-feira, dia 19, 
a partir das 16h, o reggae vai 

invadir o estacionamento do 
Ginásio Poliesportivo com apre-
sentações de Resistah, Sada-
mácula, Frutos de Resistência, 
Solano Jacob e o grande show 
com Mato Seco.

O último dia de festa (20), 
a partir das 11h, será de mui-
to samba. Os shows ficam 
por conta das bandas Sorriso 
Negro, Di Momento, Art Bella, 
Sem Cerimônia e o encerra-
mento com o grande show da 
Turma do Pagode. 

O Ginásio Poliesportivo fica 
na Avenida Kennedy, 1.155, no 
Bairro Anchieta.

Transporte - Para melhor 
atender os usuários de ônibus, 
a Empresa de Transporte Cole-
tivo de São Bernardo do Campo 
(ETC) vai operar com uma frota 
de 270 ônibus na terça-feira 
(20), que é a mesma em circu-
lação aos sábados.

São Bernardo - Shows de aniversário terão vários estilos musicais

Raquel Toth

A Defensoria Pública de SP 
em São Bernardo do Campo 
ajuizou em 1/8 uma ação civil 
pública em face do Município 
local para impedir a aplicação 
de uma lei municipal que 
autoriza a remoção de famí-
lias que compraram imóveis 
populares irregularmente 
– sem, no entanto, oferecer 
uma opção de realocação 
desses moradores.

Os Defensores Públicos 
responsáveis pela ação, Felipe 
Amorim Principessa e Viviane 

Remondes Caruso, contestam 
a Lei Municipal nº 6.263/13, 
promulgada em abril deste 
ano. A legislação autoriza a 
retomada de imóveis públicos 
disponibilizados por meio de 
programas habitacionais mu-
nicipais que estejam ocupados 
irregularmente.

A lei, contudo, não pre-
vê uma alternativa para as 
famílias a serem removidas, 
desconsiderando as situa-
ções nas quais os imóveis 
foram adquiridos de boa-fé. 

Segundo dados apresentados 
pela Prefeitura em 9/4, há na 
cidade 61 famílias que com-
praram imóveis nos últimos 5 
anos diretamente dos benefi-
ciários originais do programa 
habitacional do Município.

“O Município não pode 
supostamente resolver  o 
problema de moradia desa-
lojando famílias para colocar 
outras pessoas, para apenas 
aumentar estatisticamente 
o número de beneficiados. 
Deve sim criar uma política 

pública eficiente que resolva 
o problema, e não que au-
mente a miséria”, argumen-
tam os Defensores.

De acordo com a ação, 
dezenas de pessoas procura-
ram a Defensoria nas últimas 
semanas relatando que foram 
notificadas pela Prefeitura a 
deixarem seus imóveis em 
30 dias. A notificação infor-
ma que o antigo dono não 
poderia vender o imóvel a 
terceiros, sob pena de revo-
gação da permissão de uso e 

reintegração do local.
A Defensoria requer a 

concessão de liminar para 
que a posse dos imóveis seja 
mantida, sob pena de mul-
ta. Alternativamente, pede 
que o Município inscreva os 
moradores em programas de 
desenvolvimento urbano, dis-
ponibilizando imediatamente 
linhas de financiamento pú-
blico para aquisição de imó-
veis ou pagamento de renda-
-abrigo. O pedido ainda não 
foi apreciado pela Justiça.

Defensoria Pública questiona lei que autoriza remoção de famílias

O  Po u p ate m p o  S ã o 
Bernardo do Campo não 
funcionará na terça-feira, 
20 de agosto, devido ao 
feriado municipal em co-
memoração aos 460 anos 
de aniversário da cidade. 

Na segunda (19) e na 
quarta-feira (21) o aten-
dimento será real izado 
normalmente,  em seus 
horários habituais: de se-
gunda a sexta-feira, das 7 
às 19 horas, e aos sábados, 
das 7 às 13 horas. 

Informações sobre to-
dos os serviços prestados 
pelo posto podem ser obti-
das pela internet no www.
poupatempo.sp.gov.br. O 
Poupatempo São Bernardo 
do Campo fica na Rua Nico-
lau Filizola, nº 100, Centro. 

Poupatempo 
não vai

funcionar na 
terça-feira

460 anos



Percy Jackson é um perso-
nagem literário apreciado no 
mundo, mas que não faz tanto 
sucesso no Brasil. Suas aven-
turas com os “olimpianos”, em 
referência ao monte Olimpo, 
imaginário local mítico grego 
do qual fala seu autor Rick Rior-
dan, já renderam cinco livros, 
obtendo excelentes críticas nos 
Estados Unidos.

Em geral, essas avaliações 
consideram a saga uma excelen-

te história juvenil, que consegue 
sincronizar a mitologia grega 
com o mundo real, além de ser 
uma grande aventura. Nada mais 
natural que os estúdios cinema-
tográficos filmarem a série.

Em 2010, Chris Columbus 
(de “Esqueceram de Mim” e 
um dos “Harry Potter”) levou 
às telas o primeiro dos cinco 
livros, “Percy Jackson e o Ladrão 
de Raios”, apresentando o filho 
de Poseidon, o tal Percy. Foi um 

sucesso, pois conseguia acom-
panhar a narrativa do livro, ao 
mesmo tempo em que criava 
uma história envolvente.

Esta segunda produção, no 
entanto, não mantém as mes-
mas qualidades. Dirigida pelo 
juvenil Thor Freudenthal (de 
“Diário de um Banana”) e ro-
teirizado pelo pouco coerente 
Marc Guggenheim (de “Lanter-
na Verde”), “Percy Jackson e o 
Mar de Monstros” não conven-

ce, nem com o recurso 3D.
Diferentemente do filme ini-

cial, que retratava a descoberta 
de poderes, nesta continuação 
Percy (Logan Lerman) não tem 
qualquer autoestima. Isso pode 
explicar porque ele não usa 
seus dons de forma eficiente 
ao lutar novamente contra o 
vilão Luke (Jake Abel, de “A Hos-
pedeira”), o filho de Hermes, 
mensageiro dos deuses gregos.

Como no livro, Percy está des-

cobrindo o que é ser um semideus 
no mundo atual. É acompanhado 
por um sátiro e a filha de Atena, 
Annabeth (Alexandra Daddario), 
nas suas empreitadas. O pri-
meiro capítulo se ocupava em 
provar que ele não havia roubado 
o raio do todo-poderoso Zeus 
(Sean Bean, da série “Game of 
Thrones”). Agora, precisa evitar 
que Luke reviva Cronos, o pai 
dos deuses, que pode destruir a 
humanidade e os deuses.

Filme estreia neste final de semana nas salas de cinemas da região
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“Percy Jackson” aposta na ação,
mas se afasta do livro original

A peça O Amor Venceu
chega ao Paulo Machado

Festa Italiana chega ao terceiro
final de semana em São Caetano

Boa comida e excelente atendimento marcam a festa em São Caetano do Sul

História juvenil mescla mitologia grega com mundo real

A 21ª edição da Festa Ita-
liana de São Caetano do Sul 
chegará ao terceiro final de 
semana neste sábado (17/8) 
e domingo (18/8). A partir das 
18 horas, a população poderá 
acompanhar atrações típicas do 
país europeu, além do melhor 
da culinária, na ampla praça de 
alimentação situada na Praça 
Comendador Ermelino Mata-
razzo, no Bairro Fundação. A 
entrada é gratuita.

No dia 17, às 19 horas, o 
evento contará com as apre-
sentações da Banda ECE Som 
Itália. O conjunto, na atividade 
desde a década de 80 e pre-
sença carimbada em festivais 

ítalo-brasileiros, trará como 
convidados os tenores Nino e 
Armando Valsani, que fazem 
apresentações junto ao cantor 
Roberto Carlos.  Logo após, é a 
vez das bailarinas da Escola Mu-
nicipal de Bailado Laura Thomé 
e da Escola de Ballet Sandra 
Amaral subirem ao palco. 

Já no domingo, dia18, Ary 
Sanches abre a noite da festa 
às 19h30. Com mais de 45 anos 
de carreira, o cantor leva aos 
frequentadores da Festa Italiana 
os tradicionais e inesquecíveis 
sucessos da música italiana. Em 
seguida, o corpo de baile da Es-
cola Diva Thomé comanda a festa.

Com valores acessíveis (de 

R$ 2 a R$ 29), o cardápio da Fes-
ta conta com massas diversas 
como lasanha, rondele, fagot-
tini, nhoque, pizza, canelone, 
macarrão, entre outras, além 
de lanches, cremes e sobreme-
sas variadas.

A segurança está reforçada 
para o evento e as crianças 
recebem pulseiras de iden-
tificação para eventuais ne-
cessidades. Parte integrante 
do calendário de festejos em 
comemoração aos 136 anos de 
São Caetano, a Festa Italiana 
seguirá até o dia 25 de agosto, 
sendo realizada aos sábados 
(das 18h às 23h) e domingos 
(das 18h às 22h).

Teruo Fujita

A Casa da Palavra recebe 
neste sábado (17), às 14h, 
o workshop “Sabor Aro-
ma e Cultura, Uma Viagem 
Através da História”, com a 
professora Sol Massari. Nes-
te encontro, a palestrante 
contará aos presentes o con-
texto histórico dos temperos 
ao longo das eras, sobre os 
tipos de especiarias para 
determinadas épocas, além 
de seu significado para as 
nossas vidas. Além dos tem-
peros, Sol explicará sobre a 
cozinha cigana, em que ela 
contará sobre os elementos 
utilizados e a importância 
das luas no preparo das ali-
mentações deste povo.

O workshop terá como 
abertura um número de 
dança do ventre folclórica, 
que presta uma homenagem 
aos árabes, cujo povo será o 
primeiro tema do encontro. 
A atividade é gratuita.

A Casa da Palavra fica na 
Praça do Carmo, 171, Cen-
tro. Telefone: 4992-7218.

Casa da
Palavra recebe 

workshop

Rápidas

Divulgação

Serviço
Os ingressos custam R$40 (inteira); R$30 (antecipado) e 

R$20 (meia), estão à venda na bilheteria do teatro das 14h às 
19h. A duração é de 90 minutos e a classificação de 14 anos.

Teatro tem
atividades
gratuitas

Apresentada em mais de 
150 cidades do Brasil, a pro-
dução teatral O Amor Venceu, 
baseada em livro homônimo, 
adaptada por Renato Mo-
desto é a atração do Teatro 
Paulo Machado de Carvalho 
(Alameda Conde de Porto Ale-
gre, 840 - Bairro Santa Maria) 
neste sábado (17/08), às 21h. 
Trazida pela Secretaria Muni-
cipal de Cultura da Prefeitura 
de São Caetano do Sul, a peça 
traduz fielmente a história de 
amor, fé e esperança, contada 
no livro.

O romance se passa no Egito 
antigo (1.200 a.C.), o exército 
do faraó, sob o comando de 
Pécos, retorna vitorioso a Te-
bas. Em uma festa pelo retorno 
de Pécos, onde é promovido a 
general supremo, lhe é conce-
bido duas escravas. Solimar, 
que tem menos dificuldade 

em aceitar sua nova condição, 
e Nalim, que não aceita a idéia 
de se tornar uma escrava, ali-
mentando sempre a vontade de 
retornar ao seu país, e de poder 
vingar-se de Pécos.

A volta de Jassar, irmão de 
Pécos, que por muito tempo 
esteve fora, traz junto o tio 
Osiat e a prima Otias, com 
quem o general  supremo 
irá se casar. Uma história 
de amor que traduz verda-
des vigorosas sobre as leis 
que regem a vida, onde os 
personagens, ora senhores, 
ora escravos, encontram-se 
entre prazeres e dificuldades, 
tentando resgatar a sua ver-
dadeira exitência.

A direção fica a cargo de 
Lucienne Cunha, contando com 
a participação de um elenco 
formado por onze atores e 
quatro técnicos.

O Teatro Municipal de 
Santo André recebe dois 
eventos gratuitos no próxi-
mo sábado (17/08), às 10h e 
20h. A primeira atração traz 
o grupo Anjos da Guarda, 
que realizará um programa 
educativo mostrando os 
malefícios que as drogas 
causam nos jovens.

À noite, o público poderá 
assistir ao musical da Igreja 
Santo Antonio. O Teatro 
Municipal está localizado na 
Praça IV Centenário, s/nº, 
Centro. Mais informações 
no telefone: 4433-0789.

Peça conta a história do livro de Zibia Gasparetto

Divulgação

leia MaiS NOTíCiaS NO SiTe
www.jregiao.com.br

Lançamento 
de livro na 

Biblioteca Vila 
Floresta

Neste domingo (18/08), 
às 14h30, a Biblioteca Vila 
Floresta dá espaço à Verô-
nica Santiago para o lança-
mento do seu livro “Dança 
e Feminilidade”.

A obra é a pesquisa de 
um curso de dança que es-
timula a reflexão e a busca 
da essência feminina. O livro 
auxilia as mulheres a equili-
brar-se num mundo cada vez 
mais estereotipado.

Verônica é dançarina, 
pesquisadora e professora 
de dança. Pós-graduando 
em Arte Terapia e dona do 
blog Espaço de Dança.

A Biblioteca Vila Floresta 
fica na Rua Parintins, 344. 
Mais informações nos telefo-
nes: 3356-7777 e 3356-7778.
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Giovane do vôlei discute proposta para 
fortalecer a modalidade em Santo André 

Foco do trabalho é estruturar equipe juvenil para disputa da Superliga B
Miguel Denser/PSAO ex-jogador e atual treina-

dor de voleibol Giovane Gávio 
chegou a Santo André com a 
bagagem cheia de novidades. 
O ex-atleta da seleção brasilei-
ra foi recebido pelo primeiro 
escalão do governo andreense 
e falou dos planos para im-
plementar projeto capaz de 
fortalecer a modalidade na ci-
dade. Neste primeiro momen-
to, o foco seria os atletas da 
categoria juvenil que seriam 
utilizados para compor uma 
equipe que pudesse disputar 
a superliga B. 

“Discutirmos a vontade 
da Prefeitura neste trabalho 
e caberia ao município dis-
ponibilizar o ginásio, sala de 
musculação e infraestrutra, 
além do apoio político para 
que possamos ter acesso ao 
empresariado da cidade”, 

explicou o atleta, ao afirmar 
que saiu satisfeito com o apoio 
oferecido pela vice-prefeita 
Oswana Fameli, com quem 
discutiu sobre o assunto.

Giovane disse ainda que 
encaminhará a proposta para 
apreciação dos técnicos de 
Esportes da Prefeitura já nos 
próximos dias. “Embora a com-
petição seja apenas em janeiro, 
temos de correr contra o tempo 
para que consigamos captar 
recursos junto ao Ministério 
dos Esportes.”

“A vontade e a estrutura 
para viabilizar este projeto nós 
temos, precisamos agora de 
empenho na busca de parceiros 
da iniciativa privada. Sabemos 
que é bastante difícil, mas acho 
que tem tudo para ser uma 
realidade para nossa cidade”, 
concluiu Oswana.

Marcelo Veiga não é mais
treinador do Azulão

Tenista cadeirante de São Caetano 
conquista título em Minas Gerais

Gilmar Tadeu, Marcos Vasconcelos e Cassia Thereza Lorenzini

O secretário de Esporte e 
Turismo de São Caetano do Sul, 
Gilmar Tadeu Ribeiro Alves, rece-
beu a visita do tenista cadeirante 
da cidade, Marcos Vasconcelos, 
que conquistou na última sema-
na o “Butija – Wheelchair Tennis 
Cup”, que foi realizado em Belo 
Horizonte (MG), e contou com a 
presença de inúmeros atletas in-
ternacionais e convidados como 
o ex-tenista Gustavo Kuerten.

Marcos faz parte do projeto 
para cadeirantes que a Secreta-
ria de Esporte e Turismo desen-

volve no São Caetano Esporte 
Clube em parceria com a CR 
Tênis. Mesmo com pouco tempo 
na prática do esporte, ele ocupa 
a nona colocação no ranking 
nacional e tem como objetivo 
a vaga nas Paraolimpíadas de 
2016, que será no Rio de Janeiro. 

“Sei das dificuldades que irei 
enfrentar, mas com a seriedade 
do trabalho que envolve meus 
treinadores e coordenadores, 
vou lutar por essa vaga e repre-
sentar muito bem minha cidade 
e meu país”, comentou Marcos.

Para Gilmar Tadeu mais do 
que a conquista de uma com-
petição ou índice olímpico, a 
história de vida e o exemplo 
de superação de Marcos é algo 
gratificante e compensador 
para a gestão pública. “É nor-
mal ouvirmos reclamações ou 
críticas por inúmeros motivos, 
mas essas ações dando frutos 
positivos para essas pessoas que 
realmente possuem problemas 
sérios, nos deixa com a certeza 
que estamos no caminho certo”, 
comentou o secretário.

Divulgação

Fraco desempenho fez diretoria demitir o treinador

A derrota no Estádio Inde-
pendência, em Belo Horizonte, 
para o América-MG por 2 a 1, 
além de aproximar o Azulão 
da zona da degola causou a 
demissão de Marcelo Veiga, 
que não é mais o técnico do 
São Caetano. A diretoria con-
firmou a saída do treinador na 
quarta-feira (14).

O ex-comandante assumiu 
o Azulão no inicio da Série B e 
fez a seguinte campanha: 15 
jogos, quatro vitórias, quatro 
empates e sete derrotas. O 

time do ABC é o atual 16ª 
colocado da competição com 
16 pontos, uma posição da 
zona de rebaixamento para a 
Série C. Os auxiliares Marcos 
Mendonça e Sérgio Santos, in-
tegrantes da comissão técnica 
do treinador, também deixam 
o São Caetano. 

Na partida diante do BOA-
-MG, nesta sexta-feira (16), às 
19h30, no Estádio Anacleto 
Campanella, Nenê Santana, 
auxiliar técnico do clube, deve 
dirigir a equipe.

Divulgação

A chefe do Gabinete de 
Instruções da Guarda Civil 
Municipal (GCM) de São 
Caetano do Sul, Patrícia Cân-
dido (foto), representará o 
Brasil no Campeonato Sul-
-Americano de Powerlifting 
(levantamento de peso), 
que será realizado entre 11 
e 14 de setembro em Quito, 
no Equador. A atleta ostenta 
carreira vitoriosa, já tendo 
conquistado os campeona-
tos Paulista e Brasileiro da 
modalidade.

Antes de embarcar para a 
capital equatoriana, Patrícia 
participou no fim de semana 
(10 e 11/8) de workshop de 
levantamento de peso com o 
campeão pan-americano Fer-
nando Reis e o russo Maxim 
Agapitov. “Foram dois dias 
de troca de experiências com 
preparadores físicos de todo 
o Pais num grau de excelência 
que trouxe ganhos enormes 
para mim como atleta e como 
profissional”, avalia.

Guarda de São 
Caetano vai
disputar  o

Sul-Americano 
de Powerlifting

Nos próximos dias, ex-atleta deve encaminhar projeto para análise da Prefeitura


